

La Havane accueillera le 18e Congrès international de Psychophysiology



La Havane, 23 août, (RHC).- La Havane accueillera, pour la première fois en Amérique Latine, un congrès international de psychophysiology.

Plus de 350 experts d'Europe, des États-Unis et du Canada ont confirmé leur participation à ce congrès, qui en sera à sa 18e édition, à partir du 31 août.

Dans des déclarations à l'agence de presse, Prensa Latina, Moraima Enriquez, membre du comité organisateur, a signalé que La Havane est un siège approprié pour tenir cette rencontre en raison de sa longue tradition dans l'étude de la psychophysiology.

«Choisir notre pays pour ce congrès, s'avère pour nous une reconnaissance pour la recherche dans le domaine des neurosciences et pour la capacité d'organisation de la communauté scientifique cubaine, notamment du Centre des neurosciences de Cuba.» a-t-elle relevé.

Placée sous les auspices de l'Organisation Internationale de Psychophysiology, de la Société Cubaine des Neurosciences et du Centre de Neurosciences de Cuba, la rencontre permettra les échanges sur les

problèmes de la psychophysiologie moderne et la coopération scientifique internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/103616-la-havane-accueillera-le-18e-congres-international-de-psychophysiologie>



Radio Habana Cuba